

Anne et j'ai promis de m'abonner au *Messenger* et d'y faire inscrire ma guérison, si je l'obtenais. Sainte-Anne m'a exaucée : je suis très-bien, j'ai repris mon travail ordinaire dans la manufacture. *Dme Célestin Charrette.*
— Nous remercions Ste Anne pour guérison d'une petite fille âgée de neuf ans, malade depuis près de deux mois.
Une abonnée.

DAYTON : Mille remerciements à la bonne Ste Anne pour plusieurs grâces, entre autres la guérison d'un mal que mon mari avait au bras. *Em. Demers.*—S. LAURENT DE MATAPÉDIAC : Un de mes petits garçons a été guéri d'une maladie sérieuse, accompagnée de crises terribles, après promesse d'une messe et d'une neuvaine à Ste Anne. Un autre de mes enfants aussi guéri d'un grand mal d'oreilles. Moi aussi j'ai été beaucoup soulagée. Actions de grâces à Ste Anne pour toutes ces faveurs et plusieurs autres encore. *Dame A. L.*—AMQUI : Il y a 2½ ans, j'ai été guéri d'une maladie très-grave. Pardon Ste Anne de ma négligence. Depuis sept ans j'avais une grosse gorge qui me gênait beaucoup. Les soins du médecin inutiles, je me suis mise à prier ma bonne Mère et ma grosse gorge diminue à vue d'œil. Mille remerciements pour cette nouvelle faveur et je demande encore une grande grâce. *A. B. épouse T. J.*—S. HILAIRE, N. B. : Guérison d'un gros mal de gorge. Merci, ô bonne Ste Anne.
Une abonnée.—CASCAPÉDIAC : Grand soulagement dans une maladie grave et plusieurs autres faveurs obtenues ; Reconnaissance à la bonne Ste Anne. *Une abonnée.*—NORTON-MILLS : Mille pardons, Ste-Anne, vous m'avez guéri d'une maladie très dangereuse et j'ai négligé de vous en remercier, ma famille et moi le faisons de tout